



# Mittelpunkt Mensch

# Alltagsbegleiter

# der Caritas

Die Arbeit als Alltagsbegleiter ist eine wichtige Ergänzung zur medizinisch-pflegerischen Versorgung und zur Entlastung der Angehörigen. Alltagsbegleiter der Caritas haben eine Grundqualifizierung, in der Fähigkeiten geschult und optimiert werden, sodass sie für die vielfältigen Aufgaben bestens vorbereitet sind.



# Erhalten Sie Unterstützung nach Wunsch und Bedarf

## Ihre Vorteile

- Deutliche Entlastung im Alltag und mehr Freiheiten
- Mehr Lebensqualität
- Mehr Sicherheit z. B. bei Besorgungen oder Arztbesuchen
- Gesprächspartner mit einem offenen Ohr, Wertschätzung und Freude im Alltag

## Vielfältige Aufgaben

- Führen von Gesprächen, Vorlesen
- Gemeinsames Kochen, Gesellschaftsspiele
- Botengänge, Begleitung zum Arzt
- Kleine Hilfen im Haushalt
- Auch ein gemeinsamer Einkaufsbummel oder ein schöner Spaziergang sind möglich

## Unterstützung gewünscht – aber wie erhalten?

Nach einer Beurteilung des Medizinischen Dienstes, werden Sie darüber informiert, ob Sie eine Betreuungsleistung erhalten. Eine gewisse Anzahl an Stunden der Alltagsbegleitung kann hier abgerufen werden – wir geben Ihnen sehr gerne weitere Auskünfte.

## Kontaktieren Sie uns gerne für ein unverbindliches Gespräch

- Heusenstamm/  
Dietzenbach Tel: +49 (0) 61 04 26 97
- Obertshausen/Mühlheim Tel: +49 (0) 61 04 94 12 79
- Rödermark Tel: +49 (0) 60 74 50 888
- Seligenstadt Tel: +49 (0) 61 82 26 280
- Offenbach Tel: +49 (0) 69 20 00 06 00



Wir  
beraten Sie  
gerne  
individuell

Interesse an der Arbeit als Alltagsbegleitung?

Rufen Sie uns ebenfalls gerne an!